

Zona no es apta para albergar pistas: Luege Tamargo

Error, terminal aérea en Texcoco

Ex titular de Conagua urge al rescate ecológico del lago

Emilio Fernández Corresponsal
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

ECATEPEC, Méx.— El director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) durante el sexenio de Felipe Calderón Hinojosa, José Luis Luege Tamargo, consideró que el actual mandatario, Enrique Peña Nieto, cometerá un grave error si pretende construir un aeropuerto internacional en terrenos federales del ex Lago de Texcoco, pues es una zona de reserva ecológica y no está apta para albergar pistas aéreas.

“Es una locura, una estupidez”, llevar a cabo un proyecto de ese tipo en esa área del Valle de México, dijo.

Luege Tamargo acudió a Ecatepec para hablar sobre el problema del agua en el Valle de México y recordó que cuando terminó el gobierno de Calderón Hinojosa dejó el proyecto de una reserva ecológica en el Lago de Texcoco, pero al iniciar la gestión del actual presidente, Peña Nieto, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes

(SCT) comenzó a gestar la edificación del aeropuerto en medio del vaso de Texcoco.

Si eso sucede se acabaría con el intento de rescatar el único bastión ecológico para la Ciudad de México, expuso el ex titular de la Comisión Nacional del Agua.

El también presidente de la organización civil Ciudad

Posible, aseguró que con un aeropuerto en el ex Lago de Texcoco se aceleraría la urbanización en la zona oriente del Estado de México.

Dijo que cuando fue director de la Conagua siempre estuvo en contra de la construcción de un aeropuerto en esa reserva.

Se requiere, propuso, una oposición muy fuerte de la ciudadanía, así como de los diputados y senadores para frenar el proyecto aeroportuario en la reserva ecológica de Texcoco.

Explicó que el proyecto que quería el ex presidente Vicente Fox es muy diferente al de Enrique Peña; Fox que-

ría construir en tierras de San Salvador Atenco, y Peña, en medio de lagunas, lo que es un grave error, insistió.

Dijo que antes de construir un aeropuerto en esa zona es urgente la recuperación ecológica del Lago de Texcoco, porque la Ciudad de México y la zona metropolitana se están quedando sin agua.

También indicó que en el proyecto Ciudad Futura no se planeaba un aeropuerto, ya que siempre lo consideró dentro de los ejidos de San Salvador Atenco, fuera del área de reserva.

Hace unas semanas, el titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, aclaró que la idea es ampliar el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) a terrenos del oriente de la actual terminal aérea, en una zona aledaña al ex Lago de Texcoco.

“Hay terrenos cercanos, que son más de 7 mil hectáreas, en donde ahí se puede construir. Lo más seguro es que sea parte en el Distrito Federal y parte en otros municipios. Pero ese sería el tema”, explicó el funcionario.



Fecha 10.02.2014	Sección Metrópoli	Página 6
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Hace unas semanas, el titular de la SCI dijo que la idea es ampliar el AICM a terrenos del oriente de la actual terminal aérea.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

ALERTA. La construcción del aeropuerto en la reserva acabaría con el único bastión ecológico para la Ciudad de México, asegura Luege